



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 12 de Febrero de 2003

Bolsa de Noticias

+Piden renuncia del presidente de Ética y Transparencia. (Portada)

+Fuentes políticas revelaron ayer, que directivos de Ética y Transparencia estarían pidiendo la renuncia de Gabriel Solórzano como presidente de ese organismo de vigilancia electoral, luego que dio declaraciones personales que ponen en duda la neutralidad del comité cívico.

+Los políticos no trabajan para Nicaragua: Ricardo Terán. (Reporte de Contacto. Pág. 15)

+Hay que impulsar la responsabilidad social empresarial.

+Si el Estado saca el 40% de los empleados la empresa.

+Nicaragua no está preparada para abrir las aduanas.

NOTICIAS DE TV

+Miguel Mora informó que estudiantes de las universidades se están reconcentrando en la UCA para continuar las protestas exigiendo el 6%. Por su parte la policía nacional en un operativo que monto incauto, lanza morteros y bombas a estudiantes universitarios. **(100 % Noticias)**

+El Director del INE, Juan José Calderón, expresó que el país tiene reservas de combustibles hasta finales del mes de Marzo y continua entrando combustible. En cuanto a la posible alza de las tarifas eléctricas, Calderón dijo que esto sería necesario en dependencia de la duración de la guerra entre Irak y Estados Unidos. **(100% Noticias)**

+El Procurador, Francisco Fiallos, solicitó a la juez, Juana Méndez que Arnoldo Alemán sea enviado a la cárcel modelo. Agregó que ellos acusarán a Alemán de lavado de dinero y han recibido cartas de la Policía donde dicen tener serias dificultades en hacer cumplir las limitaciones de la juez Méndez en el arresto domiciliario. **(CDNN, Bolsa Visión / TV Noticias, Canal 2)**

+Alejandro Serrano Caldera, manifestó que el país debe de buscar un clima de estabilidad y no es el momento de ira hacer investigaciones para determinar si hubo o no intención de un golpe de estado. Finalmente y para el bien del país el acto no se consumó. **(CDNN, Bolsa Visión)**

+Productores y trabajadores del INTA se manifestaron a favor del veto frente a las instalaciones de la Asamblea Nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Dr. Francisco Mayorga invitó a los contralores que lo visiten para que escuchen su versión de la quiebra de los bancos INTERBANK y Banco del Café y les entregará abundante documentación al respecto. **(100% Noticias)**

+Bayardo Arce, señaló que le solicitó al Dr. Pereira Majano que reactive el teme del INTERBANK y que renunciara a su inmunidad. Agregó que en la carta, Félix Padilla no lo menciona a él. **(100% Noticias)**

+El Presidente Bolaños refiriéndose al caso de Alemán, negó haber llamado algún juez o magistrado para hacer cualquier arreglo ni decirle te doy tanto y me haces esto. La desaforación de los otros diputados se encuentra en manos de los diputados. **(TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN)**

También manifestó que en vísperas de las votaciones estaba vigente el pacto entre Alemán y el FSLN. Él recibió una llamada, en que todo indicaba que dadas las encuestas los candidatos iban a salir empatados. Escuchó rumores sobre un triunvirato y fue a reclamarle a Alemán quien le negó todo. Pero vio



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 2 -

movimientos que pusieron nerviosos a todo el mundo. **(TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN)**

+María Auxiliadora Alemán expresó que la directiva del PLC realizará una encerrona para ver si apoyan el veto o no. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Aproximadamente 200 miembros de la ex resistencia nicaragüense, marchan desde horas de la mañana hacia la Presidencia de la República con el objetivo de demandarle la entrega de tierras. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Presidente del CNU, Telémaco Talavera, dijo que ellos continuarán las marchas del 6% hasta que el gobierno se sienta a conversar con ellos sobre los 860 millones de córdobas que le corresponden por ley. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Wilfredo Navarro indicó que el Presidente Bolaños está siendo mal informado por sus asesores, lo están engañando, diciéndole o hablándole mal de los miembros del PLC o de los diputados de la bancada de este partido. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Telefonía celular se disparó en diciembre. (El Nuevo Diario. Pág. D 2)

+El ingeniero Mario González director del ente regulador de las telecomunicaciones, dijo que si Nicaragua se queda fuera del programa del FMI, esto vendría a provocar drásticos recortes en las instituciones y vendría a repercutir en las empresas de la telefonía celular porque habría menos circulante y por lo consiguiente sufrirían las telecomunicaciones.

PROGRAMA DE OPINIÓN DE RADIO

Radio Corporación

Programa: Impacto 540

Presentador: Eduardo González

Invitado: Vicepresidente de la República, José Rizo.

Tema: Varios

El Vicepresidente, José Rizo, refiriéndose al gabinete de cocina, indicó que en otros países ha sido exitoso. No le teme a las innovaciones ni a las experiencias nuevas que se puedan presentar en un país, al contrario piensa que son útiles y más en el caso que ha señalado el Presidente Bolaños, donde un grupo de prominentes personalidades no va a devengar salario, sino que lo hacen para contribuir a un buen gobierno. Su único temor es que este grupo de personalidades no puedan servir como un colchón de amortiguamiento sino de distanciamiento entre el jefe de estado y sus ministros de estado. El jefe de estado tiene que tener una relación constante, permanente con sus ministros, para dictarles instrucciones, para darle seguimiento y pedirles rendimientos.

Considera que lo peor que pudiera ocurrir al liberalismo es estar distante del gobierno. El partido necesita de su gobierno, el partido necesita para implementar sus políticas de ese enorme instrumento que solamente el ejercicio del poder lo da, pero el poder también necesita de su partido, entonces, ante ésta mutua necesidad solamente la razón y la inteligencia nos debe llevar a canalizar, a sentarnos a buscar los cauces de arreglos.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 3 -

Agencias y Periódicos Internacionales

Honduras posterga represalias contra Nicaragua. (La Prensa, Honduras)

El Congreso Nacional anunció ayer que postergó la adopción de represalias similares contra Nicaragua porque ese país podría derogar esta semana un impuesto de 35% que aplica desde diciembre de 1999 a las exportaciones hondureñas.

"Las medidas contra Nicaragua no serán debatidas por el momento debido a que creemos que los nicaragüenses suspenderán su arancel esta semana", dijo Juan Orlando Hernández, secretario de la cámara legislativa. "Esperamos los resultados de la reunión que mantienen este martes –ayer- el presidente Ricardo Maduro con el mandatario nicaragüense Enrique Bolaños", añadió.

Maduro participó ayer en la cumbre de presidentes de Centroamérica y Colombia que se efectúa en Panamá. Su retorno a Tegucigalpa está previsto para hoy miércoles. Maduro dijo la semana pasada que su paciencia sobre el asunto estaba por agotarse y que Honduras no podría aguardar más tiempo a que Nicaragua suspendiese el arancel.

Entre esas represalias, el gobierno ha mencionado el pago de gravámenes altos no especificados aún a las mercancías nicaragüenses en su paso por el territorio hondureño. Se estima que Nicaragua envía al exterior a través del puerto hondureño de Cortés, sobre el Atlántico, más de 3,5 millones de dólares diarios.

Ortega anuncia eventual acuerdo con Gobierno sobre presupuesto. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

El máximo líder del opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), Daniel Ortega, anunció hoy miércoles, un eventual acuerdo entre una comisión de legisladores y el Gobierno de Nicaragua, sobre el veto presidencial al presupuesto.

Ortega afirmó hoy en una rueda de prensa en la secretaría general de FSLN, de que la comisión de la Asamblea Nacional logró consensuar con el Ministro de Hacienda, Eduardo Montealegre, que el presidente Enrique Bolaños retire su veto a la Ley de Presupuesto, y someta otro, modificado.

Interfin se expande. (La Nación, Costa Rica)

La Corporación Interfin, de capital costarricense, compró esta semana el 25 por ciento de las acciones de la empresa nicaragüense Financiera Arrendadora Centroamericana S. A. (Finarca).

Interfin pretende ampliar de esta manera sus operaciones en el exterior. Según el acuerdo, el grupo costarricense podría comprar hasta el 51 por ciento de las acciones de Finarca.